



Informationen

zur musikalischen Förderung & Ausbildung für Kinder, Jugendliche und Erwachsene

Blockflötenkurs

Musik macht gute Laune, fördert das Gruppengefühl und trägt zur positiven Persönlichkeitsentwicklung bei.

Die Kinder erlernen erste musikalische Schritte auf der Blockflöte und gleichzeitig die Elemente der Notenlehre. Der Kurs soll bei den Kindern den Spaß an der Musik und dem gemeinsamen Musizieren wecken. Er dient auch als Vorbereitung für die weitere musikalische Ausbildung.

Kursbeginn: Donnerstag, 05. September 2024

Uhrzeit: jeden Donnerstag von 17:45 bis 18.15 Uhr im Musikzentrum
ganzjährig außerhalb der Ferienzeit

Mindestalter: 6 Jahre – 1. Schuljahr

Unterrichtskosten: 20,- Euro monatlich, bei 30 Minuten Unterricht pro Woche

Zur Anschaffung von einer Blockflöte sprechen wir gern zu Kursbeginn eine Empfehlung aus.

Ein Angebot vom

Blasorchester

Musikverein Bad Westernkotten e.V.



Das erwartet Dich:

- Handhabung und Spieltechnik des Instrumentes
- Grundlagen der Notenlehre
- Festigung der Atemtechnik
- Stärkung von Rhythmus- und Taktgefühl
- Spielen von kleinen Musikstücken
- Musizieren in der Gruppe

Für weitere Informationen stehen wir gerne zur Verfügung.

Das Team des Blockflötenkurses freut sich auf eine schöne musikalische Zeit mit Dir!

Anmeldung bis zum 28.08.2024, per Mail an vsadlowski@web.de

Das Angebot wird durchgeführt von

Regina Humpert

Kursorganisation

Verena Sadlowski

Mail: vsadlowski@web.de

Ein Leben ohne Musik...

... wäre nur halb so schön. Deshalb entfachen Sie als Eltern die Leidenschaft zur Musik bei Ihrem Kind. Denn ein Instrument zu erlernen und die Welt der Musik zu entdecken, bringt Menschen zusammen. Auch für das spätere Leben ist Musik ein geniales Mittel um Abschalten und Entspannen zu können. Beim Musizieren bringt man die Gedanken zur Ruhe. Auch wenn Musik nicht automatisch intelligent macht, so bereichert Musik das Leben einfach auf unglaubliche und wunderbare Art und Weise.

Gut zu wissen:

Musikalische Ausbildung trägt wesentlich zu einer positiven Persönlichkeitsentwicklung bei. Musizierende Kinder entwickeln ein vorteilhaftes Sozialverhalten, die allgemeine Lernfähigkeit steigt und das Spielen eines Musikinstrumentes wirkt sich sogar positiv auf die Gesundheit aus. Das sind eigentlich nur die „Nebenwirkungen“ beim Erlernen eines Musikinstrumentes. Eine qualifizierte musikalische Ausbildung schafft stets Freude an der Musik ob im Chor, im Orchester, beim Musizieren zu Hause oder als begeisterter Konzertbesucher. Das Blasorchester Musikverein Bad Westernkotten bietet allen Schülern und Erwachsenen – ob sie aus einem musikalischen Elternhaus stammen oder nicht – die Möglichkeit zum Erlernen eines Instrumentes und zum gemeinsamen Musizieren in unserem Verein